

みんなのひろば

ここはみなさんが主役のひろばです。
身近な話題をどんどんお寄せください。

■役場総務課 TEL42-1613



いつまでもお元気で

9/17

長寿を祝う「飯館村敬老会」



▲敬老会のようす

今年度の「飯館村敬老会」が飯館中学校体育館で行われ、約450人のお年寄りが出席しました。（招待者は75歳以上の1031人）

敬老会では、はじめに招待者代表の林シツエさん（臼石）に菅野村長から敬老祝い金が手渡されたのに続き、福島民報社と県老人クラブ連合会から、23組の金婚夫婦を代表して小林文夫さん・アキヨさんご夫婦（上飯樋）に、表彰状と祝品が贈られました。さらに、村婦人会や相農飯館分校家庭クラブ、村老人

引き続き行われた懇親では、7つの婦人会が趣向をこらした13の演芸を披露するなど、会場は終始華やかな雰囲気に包まれていました。

最後に、出席者を代表して渡部清長さん（草野）が「これからも健康で過ごし、生き生きとした社会や地域づくりのため、自分たちが出来る役割を可能な限り果たしていきます」と謝辞を述べました。

この土器は10月中旬に火入れを行い、完成した作品は総合文化展で展示されます。



▲謝辞を述べる渡部さん



▲敬老祝い金を受け取る林さん

年に一度の大交流会

9/9

親子土器作り



▲土器作りを体験する参加者たち

会員の親子ら約50人が参加した大交流会では、土器の材料として瓦用の粘土を使い、参加者らが日本デザイン専門学校の講師の指導を受けながらコップや茶碗、皿など思い思いの土器を作りました。

（和田正裕会長）の年間事業の一つ「大交流会」が大倉の日本デザイン専門学校セミナーハウスで開かれ、今年は土器作りを体験しました。

